
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例会プログラム 

 

と き 2019年6月12日(水)12：15 

ところ 一宮商工会議所 3F 大ホール 

例会担当 指導力育成・出席委員会 

 

開会のゴング 

国旗に礼  

国歌「君が代」斉唱  

「ライオンズクラブの歌」斉唱  

「ライオンズの誓い」唱和  

「クラブスローガン」唱和  

会長挨拶  

会員キー賞の伝達  

誕生日のお祝い 

各委員会報告  

幹事報告  

役員退任挨拶  

アテンダンス報告  

テールツイスター報告  

「また会う日まで」斉唱  

ライオンズローア  

閉会のゴング 

 

次の理事会（第24回） 

と  き  2019年6月26日(水) 17：00 

ところ ザ・グランドティアラ一宮 

 

次の例会（第1505回） 

最 終 例 会 
 

と  き  2019年6月26日(水) 18：00 

ところ ザ・グランドティアラ一宮 

送迎バス おりひめ像跡 17：30 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
◎会員キー賞 

今迄にスポンサーした新会員(家族会員含む)が1年と 

1日以上在籍した事を条件に会員キー賞が贈られる。 
 
 
 

L 田中  秀雄 

L 中川  幸男 

L 御子柴孝明  
 
 
 
 

（メンバーシップ  キー  3名） 
 
 
 
◎お誕生日おめでとうございます 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◎役員の皆様１年間ご苦労様でした 

指導力育成・出席委員長 L 大 山 恭 範 

 会員増強・会則 FWT 委員長 L 山 中 一 史 

財 務 委 員 長 L 杉山幸紀夫 

マーケティング・コミュニケ

― シ ョ ン 委 員 長 

L 吉 田 憲 司 

計 画 委 員 長 L 立 川 智 浩 

親 睦 委 員 長 L 髙 橋  敬 

市民･環境保全･社会福祉委員長 L 久 保 辰 也 

青 少 年 教 育 委 員 長 L 御子柴孝明 

LQ・薬物乱用防止委員長 L 小 川 康 則 

L C I F ・ 国 際 関 係 

Ｙ Ｃ Ｅ ・ レ オ 委 員 長 

L 岡 﨑 正 剛 

献眼・献腎・献血・骨髄移植推進  

聴覚・糖尿病予防委員長 

L 井 尾 公 治 

 

 

 

6月5日 
 
 

L 阿 部  勇 

12日 L 松 本 史 郎 
 12日 L 野々垣聡一郎 
 21日 L 川 添 博 幸  

25日 L 志 賀 龍 司 
 

LIONS  CLUBS  INTERNATIONAL  DISTRICT  334-A 

ＩＣＨＩＮＯＭＩＹＡ ＬＩＯＮＳ ＣＬＵＢ 

一宮ライオンズクラブ 
国際会長スローガン 「ウィ・サーブ」 

一宮LC スローガン 「伝統に感謝 新たな未来へ ウィ・サーブ」 
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第 22 回理事会報告  

と き 2019年5月22日(水)11：00 

ところ ザ・グランドティアラ一宮 

出席者 

L五藤 L伊藤 L 佐藤(彰) L 小川 L野嵜  

L 髙橋 

敬 

L野村(政) L 佐藤(正) L 西尾 L中沢 

L坂本 L田中(幸) L 石黒 L山中 L大山 

L杉山 L 久保 L松山 L中川 

$1,000 

 

 

 

 

 

 

議 題 

１．初級ライオンズ・リーダーシップ研修会（5/11～13）

報告 

第一副会長 L佐藤 彰より 

国際協会初の試みで、世界各国より集まったメンバ

ーと研修を受けてきました。334-A 地区からは２名

出席。他クラブの方と交流ができ、貴重な経験をさ

せて頂いたと報告。 

２．海部 LC結成50周年記念式典（5/14）報告 

会長 L五藤 一樹より 

  当クラブより３名出席。沢山の来賓が招かれ、盛大

に、また非常に和やかな素晴らしい式典でしたと報

告。 

 

３．次期会長、幹事、会計セミナー（5/20）報告 

  第一副会長 L佐藤 彰より 

ナゴヤキャッスルにて開催され、全体会議～個別会

議とあり、しっかりと勉強させていただきましたと

報告。 

４．一宮東 LC結成40周年記念式典（5/21）報告 

会長 L五藤 一樹より 

当クラブより３名出席。とても賑やかな楽しい式典

でしたと報告。 

５．会員増強・会則・FWT委員会（5/22）報告 

会員増強・会則・FWT委員長 L山中 一史より 

L吉田憲司、L奥田純一、L岩村進次の退会とその家

族会員の退会が報告され承認された。 

L 日沖の奥様（幸代様）の家族会員の入会が報告、

承認された。 

またクラブ内規について、その一部の変更表記につ

いて確認がなされた。 

６．次期クラブスローガンについて 

第一副会長 L佐藤 彰 より 

集まった10のスローガンについて協議を行い、次年

度のクラブスローガンは 

『チャレンジ！ 未来へ向けて ウィ・サーブ』と

することが決定された。 

７．その他 

・新役員・正副委員長会（5/22）   

30名参加 18：00より一心にて開催 

・報道関係者とLC次期役員懇談会（5/23）  

次期会長、幹事にて参加予定 

・第65回複合地区年次大会IN富山（5/26） 

当クラブからは７名参加予定 

・最終親睦旅行（6/3～5） 

・一宮保健所地区薬物乱用推進協議会（6/5）  

 L吉江有希子が参加予定 

・第4回3R会議及び第4回ガバナー諮問委員会（6/7）   

キャッスルプラザにて14：30～予定 

・一宮市日の丸会定期総会（6/10） 

 

 

 

 

 

 

 

 

おみこし（神輿） 

我が一宮クラブから地区ガバナーの誕生が決

定した。とても名誉なことである。 

私事になるけれど、８０才の誕生を機に退会を 

希望する心境に入っている。 

その日まで約１年と半年ある。 

ガバナー誕生は２年後になる。 

とても複雑にこころが動く。 

私はL大山地区ガバナーの  

お神輿をかつぎたい。 

その為には退会を延長させ 

なくてはならない。 

これも体力、気力あっての 

こと。 

どうしましょう。。。。 

 

男の感性 

スピーカーの語り口調もいいけれど、話の中身 

はもっと濃い。実体験そのままの話にメンバー 

誰もが身を乗り出して聞き入る。 

その姿を眺め、殿方たちはこの世界が好きなの

だなぁと思った。 

マッハだのスクランブルだの一回の射撃にか

かる費用に燃料等々、私には解らないことばか

り 

。。。 

オヤ！気がついたら、私も夢中になって聞き入

っていた。 

アッハッハハ。 

 

 

大島八重子    
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第 1503 回例会報告  

と き 2019年5月22日(水)12：15 

ところ ザ・グランドティアラ一宮 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本日は、佐藤彰次期会長、高橋次期幹事によりますリ

ハーサル例会が行われました。アワードの伝達、ご結婚

のお祝いがありました。 

 今回、安藤農園株式会社 代表取締役社長 安藤博一

様をスピーカーとしてお招きし「日本の空の防衛」につ

いてお話いただけました。戦闘機がどれぐらいの価格か、

またその改修費用、ミサイ

ルの価格、燃料費など、平

和と見える世の中は億とい

うお金が使われており、費

用対効果と聞きなれた単語

がこのお話で出てくるとは

思いもよりませんでした。

確かに、何十億、何百億と

いう兵器が数千万のミサイルで無力化できれば費用対効

果は高いのでしょう。お話として面白かったのですが、

安藤様の部下の方が墜落し、行方不明のままとお聞きし

た時は、この平和は命とも引き換えになっていると身が

引き締まる思いがしました。 

アテンダンス報告、テールツイスター報告滞りなく進

行し、リハーサル例会の終了となりました。 

ご参加いただきました皆様、ありがとうございました。 

例会担当 市民･環境保全･社会福祉副委員長  

  下田心也 記 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  第33回日洋展に入選 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

作品名  滝 

        作：佐藤正剛 

国立新美術館にて5月29日から6月 

10日まで展示されていました。 
 
 
 

  第1503回例会アテンダンス報告 

会員数 204名   家 族 会 員 108名 

例会出席対象会員数  96名 

出席者 55名 (メーク・アップ  9名) 

    出席率 67％ 

 

 

第1503 回例会ドネーション 

                  

◎ドネーション                  63,000  

L 五藤一樹 スピーカー安達博一様お迎えできた 10,000 

L 佐藤  彰 リハーサル例会させて頂けた 10,000 

L 野村政司 新 車 を 購 入 し ま し た 10,000 

L 日沖昇市 令 和 元 年 に 入 籍 し ま し た 10,000 

L 大山恭範 次期ガバナーよりネクタイ、キャビネッ

ト よ り 名 刺 を 頂 き ま し た 

5,000 

 

L 野嵜  章 スピーカー安達博一様お迎えできた 5,000 

L 髙橋  敬 リハーサル例会をさせて頂けた 5,000 

L 山中一史 〃 5,000 

L 神谷  圭 会 場 利 用 お 礼 3,000 
 

ドネーション・ファイン累計         1,959,100 

 
 

合 計 63,000 
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と き 2019年5月26日(日)13：00 

ところ 富山県富山市 オーバード・ホール 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 第 65 回複合地区年次大会がオーバード・ホール、オ

ークスカナルパークホテル富山で開催されました。 

10 時 00 分より代議員による選挙が行われ、13 時 00

分より大会式典が始まりガバナー、ご来賓の祝辞、挨拶

がありました。14時00分より元国際会長のL山田實紘

よりライオンズクラブに関して講演を頂きました。その

後、次期議長及び各地区ガバナーエレクト、また当クラ

ブのL大山恭範も334-A地区の次期第二副地区ガバナー

として登壇されました。次年度、複合地区年次大会開催

予定担当の334-A地区のメンバーと共に登壇され、名古

屋での開催を地区メンバー全員でPRされました。 

最後は、全員の「ライオンズローア」で締めくくられ

ました。 

今回は、遠方にも関わらず当クラブより7名のメンバ

ーに出席していただきありがとうございました。 

                幹事 野嵜 章 記 

                                             

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
●決議委員会 

《議案１》 

2017～2018年度（2017年7月1日～2018年

6月30日）および2018～2019年度上半期（2018

年７月１日～12 月31 日）の複合地区会計を報告の通

り承認されたい。     （ガバナー協議会議長提案） 

《議案2》 

2017～2018年度（2017年７月１日～2018月６

月30日）及び2018～2019年度上半期（2018年

7月1日～12月31日）の一般社団法人日本ライオン

ズ会計を報告の通り了承されたい。 

（ガバナー協議会議長提案） 

《議案3》 

次年度複合地区スローガンを採択されたい。 

「“Ｗｅ Ｓｅｒｖｅ”心を合わせ多様な奉仕」 

（334-C 地区提案） 

<趣旨〉 

同じ334 複合地区に所属するA・B・C・D・E の5

地区と各地区所属のすべての会員は、共に和のもとに心

を合わせ、手を携えて、夫々の地区・クラブの特性を生

かした多様な奉仕活動に情熱をもって取り組んでいきま

しょう。 

《議案4》 

 複合地区会則第16条3．第17条1.（a）および第22 

条を資料3の通り改正する。（ガバナー協議会議長提案） 

<説明> 

 ○第16条3 

100周年記念計画が終了したことに伴い、同コーディ 

ネーター職を削除し、かつ最新の公認プロトコールに 

基づく順位に改める。 

○第17条1.（a） 

キャビネット構成員に地区コーディネーターを明記する。 

第16条3、第17条1（a）ともに日本の全複合地区 

共通の改正案ではあるが、各コーディネーターのプロト 

コールはローカルルールを採用することを防げない。 

○第22条 

   国際理事会方針書の標準版地区付則の規定に統一する。 

 

◆国際理事候補者推薦委員会 

《議案１》 

 2020～2022年度国際理事候補者を推薦されたい。 

（ガバナー協議会議長提案） 

<説明> 

 2020～2022年度国際理事候補者を擁立するため、 

国際付則第2条第3項・4項、複合地区会則第7条 

7に則り推薦されたい。 

ライオンズクラブ国際協会 

334複合地区第65回年次大会提出議案 

 2019年5月26日(日)富山市・オーバード・ホール 

吉 江 事 務 所 

一宮市花池2丁目25番24号 
TEL(0586)43-8827 FAX(0586)43-8165 

Ｌ 吉江有希子 
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本年度の最終親睦旅行は北海道に６月３日～５日

の2泊3日で行ってきました。 

当日は空港に朝早く集合し２３名で向かいます。到

着した北海道は気温もそれほど高くなく非常に過ごし

やすい気候でした。バスに乗り、まずは屈指の名門コ

ースであります小

樽カントリー倶楽

部へ向かいます。

ここで観光組とゴ

ルフ組に分かれ、

ゴルフ組は食事後

プレーを楽しみま

した。 

こちらのゴルフ場はカートでの移動が無く、全て歩

いて１８ホールを回ります。非常に素晴らしいコース

でしたが、プレー後は歩き疲れグッタリ。。。お疲れ様

でした。 

観光組は小樽の名物でもある寿司を堪能し、青の洞

窟クルージングに参加してきました。合流後は夕食、

この日は海鮮居酒屋で北海道の海の幸を堪能し、札幌

の夜を楽しみました。 

 2日目もゴルフ組と観光組に分かれ、観光組は市

場で海鮮丼を食べ、北海道神宮を参拝し、大倉山展望

台を観光しました。実際のジャンプ競技場にリフトで

上まで登りましたが、やはりテレビでは分からない迫

力があり、そのスケールに圧倒されました。その後、

札幌オリンピックミュージアムに立ち寄り、各競技の

体験型アトラクション等を楽しみました。その頃ゴル

フ組は二ドムクラシックでゴルフを楽しみました。あ

いにくの天候でしたが、そこで奇跡が起こりました。

なんと五藤会長が

ホールインワンを

達成！！本年度も

様々な出来事があ

りましたが、締め

くくりでもある最

終親睦旅行で会長

自身が大きな花火

をまた打ち上げて

くれました。ずっと思っていましたが、やはり会長は

『持ってる』男です！本当におめでとうございます！ 

２日目の宿である登別グランドホテルに移動し、温

泉に入り疲れを癒し、夕食の時間となり宴会が開かれ

ました。美味しい食事とお酒をいただき、親睦を深め、 

 

 

 

 

 

 

楽しいひと時を過ごしました。 

最終日は全員で観光に出発しました。まずは登別地獄

谷を見学し、その後昭和新山にロープウェイで登り見学

をしました。わかさいも本舗にてホタテ料理を堪能し、

火山科学館に行きました。そこでは有珠山の噴火の歴史

と、2000 年噴火の予知と非難についての映像が紹介さ

れていました。 

 その後 2008 年にサミットが開催されたことで有名な

ザ・ウィンザーホテル洞爺リゾートに立ち寄りティータ

イムをとり、優雅な雰囲気を味わう事が出来ました。新

千歳空港に移動し、お土産を買い、21時半頃中部国際空

港に到着し解散となりました。 

 天候等の影響でスケジュールの変更が多々ありました

が、メンバーでもある㈱ツーリストトップ  L 安吉や皆

様のご協力もあり、とても充実した旅行になりました。 

皆様有難うございました。  親睦委員長  高橋 敬 

                                    

 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

         

 

 

 

 

 

▲２００８年サミットが開催されたザ・ウィンザー 

ホテル洞爺リゾートにて 

 

と き 2019年6月3日(月)～5日(水) 

ところ 北海道 
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グループ討議で意欲高める薬物乱用防止教室 

 

神奈川県･横浜旭ライオンズクラブ 

#青少年 

 

横浜旭ライオンズクラブ（宮西隆行会長／38人）は地域

に根差した奉仕活動に取り組んでおり、特に青少年を対

象とした薬物乱用防止教室に力を入れている。7年前から

継続し、当初は3校での実施だったところ、今では小中学

校15校（2017-18年度実績）で、年間約1500人（延

べ44クラス分）の児童・生徒を対象に開講している。 

 

 

 

 

 

 

現在、当クラブには麻薬・覚せい剤乱用防止センターの

認定を受けた講師が17人おり、クラス単位で薬物乱用

防止教室を行っている。教室では初めに17分程度の

DVDを視聴した後、「友達から中身の分からない物を

他の人に渡すよう頼まれたらどうする？」や「仲間に入

れてやるから一緒にやろうと誘われたらどうする？」と

いった問題について、グループ討議をしてもらう。討議

の後、自発的に寸劇を演じるように発表する生徒や、自

信なさそうにしながらも「絶対に断ります」と確信を持

って発表する生徒の姿を見ると、いつも心を動かされる。 

今年度は児童・生徒へのアンケートも実施している。人

前で発表するのが苦手な生徒の意見を聞くためだ。「実

際に薬物に誘われたらどうしよう」という発言しにくい

不安な気持ちを抱く生徒がどれだけいるのか、といった

ことを含め、さまざまな意見を拾い上げて、教室に活用

出来るようにしている。 

また、7年間にわたり開催しているため、小学6年生の

時に受けた生徒が中学3年生になって再度教室を受講

することもある。中学生になって部活での上下関係や思

春期の恋愛感情を経験した生徒たちは、小学生の頃のた

だ「危険なもの」といった認識とは異なり、「あの先輩

に言われたら断れないかも」「大好きな人から言われる

と断れないかも」といった具体的なイメージを抱いて、

真剣に考えてくれていることがうかがえる。 

薬物乱用防止教室の終了時には、学んだ内容を家族と一

緒に振り返ってもらえるように麻薬・覚せい剤乱用防止

センター製作の冊子を配布している。家族での話し合い

によって二次効果も生まれているものと期待している。 

「過去は変えられないが、将来は変えられる。将来を変

えるのは今の自分しかいない」 

私たちライオンズ・メンバー一人ひとりの今を変えて、

一人でも多くの生徒に、薬物乱用は「ダメ。ゼッタイ。」

の合言葉を広め、安心安全な地域社会を築いていきたい。 
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